



古中だより「坂道」

くめざす生徒像>

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和3年度 第24号

12月23日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 上野 康生

～2学期終了、締めくくりの3学期に向けた心構えを～

83日間の登校日という1年の中で最も長い2学期が本日で終了となります。1学期同様、生徒が大きな事故や怪我なく過ごすことができたことを何より嬉しく思います。新型コロナウイルス感染症の影響は多々ありましたが、3年生の修学旅行、2年生の職場体験学習、1年生のブリティッシュヒルズ研修、そして玲瓏祭などの体験的活動を概ね例年通りに実施することができ、生徒はその一つ一つを通して大きく成長することができました。また、行事が一段落した後は学力向上をテーマとして学校全体で様々な取組を行い、生徒の皆さんが定期テストや各種検定、計算コンテストなどに向けて必死に頑張る姿が見られました。中でも3年生の英語検定の結果は特筆すべき好結果となったことも、本当に嬉しいことです。

さて、年が明けるといよいよ学年最後の学期となります。3年生は高校受験そして卒業に向けて、2年生は最上級生となることに向けて、1年生は先輩となることに向けて、それぞれ高い意識をもって生活してほしいと思います。実りの多い2学期でしたが、学年や生徒の皆さん一人一人にはそれぞれ課題があることも事実です。それらの課題を生徒の皆さんがしっかりと自覚し、皆さんの努力と学校・家庭の協力により解決を図ることができればと考えています。学年の締めくくりとなる3学期が、生徒の皆さん一人一人にとってこれまで以上に充実したものとなることを心から願っています。

終業式では、2学期の始業式で話した内容をもとに以下のような話をしました。ぜひ、お子様と一緒に2学期の振り返りをしていただければ幸いです。

○ 命を大切に安全な生活を送ること

大きな事故やケガにつながるはずらやふざげが2学期はとて少なくなくなりました。一人一人がきまりを守り、相手を思いやり、落ち着いた生活を送ったことの証だと思います。冬休みも命を守る安全な生活をしてください。



○ 学年・学級をはじめ、部活動等、これまで以上に団結すること

多くの行事で協力し合う姿や生き生きと活動する姿が光りました。それは一人一人が自分の役割を果たし、集団全体のことを考えて行動することができたからだと思います。集団の中でよく生きる力を身に付けることは、今後の人生を豊かなものにする上でも非常に重要なことです。

○ 授業や家庭学習に真剣に取り組む、学力を高めること

多くの方が一生懸命頑張りましたが、個人差があったことも事実です。日頃から一生懸命頑張るということはテストの点数という結果につながるだけでなく、これからの人生の成功にもつながります。そのことを決して忘れないでください。そして、毎日の小さな積み重ねを大切に学習してほしいと思います。

～ 漢字検定頑張りました！ ～

今年度2回目の日本漢字能力検定の結果が出ました。今回は全校生を対象として町が費用を負担してくださり、生徒はその期待に応える結果を収めました。第1回を含め、これまでの結果を紹介します。

<準2級> (高校在学程度)

有賀	花梨さん	野崎	彩香さん
藁谷	華さん	江田	愛佳さん
岡部	空愛さん	佐川	雅泉くん
矢吹	彩乃さん		

※すべて3年生

さらに、3級(中学校卒業程度)合格者が15名でそのうち1年生が2名、2年生が5名と下級生も頑張っています。また、4級合格者は19名、5級合格者は5名となっています。第3回は来年1月14日に行われますので、更に上の級や今回残念な結果となってしまった級の合格をめざして頑張してほしいと思います。

～ 全ての人が幸せに生きるために ～

20日(月)、人権作文コンテストの表彰式が本校で行われました。大樂美朝さん(3年生)の作品「全ての人が平等な世界へ」が福島県大会に推薦され、見事奨励賞を受賞しました。本当におめでとうございませう。

大樂さんは、若くして病のために亡くなられた祖母のを通して人権について考える機会をもち、作品では、「全ての人が幸せに生きることが人権の目的であり、礎である。世の中には、病気などの障がいのある人、変わった価値観をもっている人など、様々な人がいる。その中で、私たちはお互いに受け入れ、決して否定するようなことがあってはならない。『みんな違って、みんな良い』のだ。」と締めくくりました。

なお、3年生全員がコンテストに参加し、学校賞も受賞しました。



～授業参観、e-ネット安心講座、学年懇談会、ご出席ありがとうございました～

お忙しい中、そしてお寒い中、多くの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。長い2学期を通して、大きく成長したお子さんの姿をご覧になれたことと思います。

また、e-ネット安心講座ではお子さんに迫るネット上の危険の実態や特徴をご理解いただけたことと思います。冬季休業中は部活動などで登校する機会も少なく、**お子さんは家庭で過ごす時間が多くなります。規則正しい生活を送るとともに、ネット上のトラブルなどに巻き込まれないようにするためには、お子さんのインターネットの使用やゲームをする時間などについて家庭でのルールを決めることが大切です。**学校としましても学年集会などで指導するとともに、学年懇談会でも話題とさせていただきますましたが、ぜひご家庭でもお子さんとともに話し合う機会をもっていただきたいと思ひます。よろしくお祈いします。

【1年1組】 理科
沼田 長朗 教諭
「力の世界」



【1年2組】 技術科
大平 健 教諭
「木工」



【2年1組】 英語科
小泉 祐佳 教諭
「Let's talk」



【2年2組】 国語科
廣川 康裕 教諭
「漢詩の風景」



【3年1組】 保健体育科
近藤 仁一 教諭
「バドミントン」



【3年2組】 美術科
石川 千春 教諭
「アートグラス」



【e-ネット安心講座】



～1年を振り返って～

私はこの9年間のうち7年間、学校現場以外の場所での勤務でした。学校は毎日いろいろなことがありますが、やっぱり楽しい場所だと実感しています。着任から8ヵ月余り、様々な面でご理解とご協力をいただきありがとうございました。よいお年をお迎えください。